

GERMITEC réalise une levée de fonds de 11 millions d'euros auprès d'investisseurs français de référence dans le secteur de la santé et annonce la nomination de sa nouvelle équipe de direction

GERMITEC, leader mondial dans le domaine de la santé, a annoncé une levée de fonds de 11 M€ et la nomination de sa nouvelle équipe de direction, poursuivant ainsi son ambitieuse expansion commerciale.

Lauréat du Prix Galien en 2020 du meilleur dispositif médical, GERMITEC a validé un plan de financement solide avec ses nouveaux actionnaires : Financière Arbevel, Sham Innovation Santé conseillé par Turenne Capital, Kurma Partners et des fonds basés en Nouvelle-Aquitaine ainsi que des investisseurs privés. Cette levée de fonds signe un fort engagement et une validation du potentiel de marché de la technologie et des automates de désinfection de haut niveau (ou HLD, High-Level Disinfection) par UV-C que GERMITEC a développés et qu'elle commercialise.

Jérémie Swiecznik, associé, et Benoît Courtet, Counsel, ont accompagné les investisseurs financiers dans le cadre de cet investissement au sein de GERMITEC.